



**Le président Paul Biya, est arrivé à Saint-Pétersbourg pour participer au sommet Russie - Afrique, qui se déroule du 27 au 28 juillet 2023. Ce sommet vise à renforcer les relations entre la Russie et les pays africains, tout en permettant à Moscou d'évaluer ses alliés sur le continent. Paul Biya est accompagné d'une délégation importante, comprenant notamment son fils, Franck Emmanuel Biya, qui l'accompagne désormais lors de tous ses voyages diplomatiques.**

Le sommet Russie - Afrique, qui se tient à Saint-Pétersbourg, est une occasion pour la Russie de renforcer ses liens avec les pays africains. Moscou cherche à élargir sa présence économique et politique sur le continent, en proposant notamment des partenariats dans les domaines de l'énergie, de l'agriculture et de l'industrie. Ce sommet permettra également à la Russie d'évaluer ses alliés et de renforcer sa position géopolitique en Afrique.

Paul Biya, le président camerounais, est l'un des nombreux chefs d'État africains présents à ce sommet. Il est accompagné d'une délégation importante, comprenant des membres du gouvernement et des représentants du secteur privé camerounais. Parmi eux se trouve son fils, Franck Emmanuel Biya, qui est désormais un habitué des voyages diplomatiques de son père. La présence de Franck Emmanuel Biya aux côtés de son père témoigne de son rôle croissant dans les affaires politiques du Cameroun.

Le sommet Russie - Afrique offre une occasion unique aux pays africains de renforcer leurs relations avec la Russie et d'explorer de nouvelles opportunités de coopération. Les discussions porteront sur des sujets tels que le commerce, l'investissement, la sécurité et la coopération scientifique et technologique. Les pays africains espèrent également obtenir le soutien de la Russie dans des domaines tels que la lutte contre le terrorisme et les conflits régionaux.

La participation de Paul Biya, président du Cameroun, au sommet Russie - Afrique à Saint-Pétersbourg témoigne de l'importance accordée par le Cameroun aux relations avec la Russie. Les discussions et les accords conclus lors de ce sommet pourraient ouvrir de nouvelles perspectives de coopération entre la Russie et l'Afrique.